

# Israel y Egipto van a una propuesta de paz

Jerusalén, diciembre 23. (AP). La propuesta de paz del primer ministro Menahem Begin, que el presidente egipcio Anwar Sadat conocerá el domingo, sugiere que los territorios ocupados estén administrados por un consejo integrado por Israel, Jordania y los palestinos de la zona, informó hoy la televisión israelí.

La versión fue atribuida a fuentes del propio Partido Likud de Begin. Los miembros de esa agrupación en el Parlamento fueron informados acerca del plan, y uno

de ellos confirmó a The Associated Press que la versión de la televisión no contenía "importantes variantes" con respecto a lo que el primer ministro comunicó a su partido. El plan en cuestión tiene cierto atractivo para Sadat, que favorece que cualquier entidad palestina que surja de las negociaciones de paz tenga un vínculo con Jordania.

Pero el plan, de acuerdo con la televisión deja pendiente durante cinco años la cuestión de la soberanía sobre la margen occidental del Río Jordán y la franja de Gaza, y no sa-

Pasa a la página 41

## Proponen que Moscú y E. U. renuncien a bomba neutrónica

Moscú, diciembre 23. (Latin-Reuters). (Por Robert Evans). El líder soviético Leonid Brezhnev propuso esta noche que Moscú y Washington renuncien conjuntamente a la producción de la bomba neutrónica. Dejó entrever también Brezhnev que Rusia encargaría la fabricación de esa revolucionaria arma si Estados Unidos no acepta el ofrecimiento. El presidente de la nación y secretario general del Partido Comunista, de 71 años de edad formuló su propuesta en una entrevista con el órgano oficial de la agrupación, Pravda, cuyo texto fue distribuido por la agencia noticiosa oficial TASS, incluso

antes que saliera a la calle la edición respectiva del diario.

Brezhnev manifestó que la Unión Soviética "se opone resueltamente" a la producción de la bomba, que se caracteriza por malhar a

Pasa a la página 19

## Sadat espera repliegue israelí al terminar reunión con Begin

Ismailia, Egipto, diciembre 23. (AP). (Por Nicolás B. Tatro). El presidente Anwar El Sadat dijo después de orar hoy en una mezquita junto al Canal de Suez que espera amplios repliegues israelíes, como resultado de su reunión del domingo aquí con el primer ministro israelí Menahem Begin. "Seguramente, las tierras ocupadas después de 1967 y esto no sería para nada una concesión del lado israelí", dijo a la prensa después de los servicios religiosos. "Es nuestra tierra".

Sadat recibirá a Begin el domingo en su casa de descanso en esta ciudad, 120 kilómetros al nordeste de El Cairo y convocó de urgencia a los siete integrantes

de su Consejo Nacional de Seguridad, con quienes se reunirá mañana para ultimar los detalles finales de la posición egipcia en la reunión.

Altos funcionarios egipcios han dicho que Begin traerá un plan de paz mucho más flexible que las

Pasa a la página 77

## Perecen en Nicaragua dos pilotos militares

Managua, Dic. 23. (Latin). Son velados hoy dos oficiales de la

Pasa a la página 77



ORA. Ismailia, Egipto, 23 de Dic. (AP). El presidente egipcio Anwar El Sadat ora por la paz en una mezquita de Ismailia a orillas del Canal de Suez.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ALERTAS. Belfast, Irlanda del Norte, Dic. 23 (AP). Las fuerzas británicas en Irlanda estarán alertas durante el período navideño, ya que el ala provisional del Ejército Republicano Irlandés se negó por primera vez en años, a anunciar un cese de fuego en estos días. Un niño contempla las decoraciones navideñas en una vidriera.

## España aprueba investigación sobre la violencia callejera

Madrid, diciembre 23. (AP). (Por Fenton Wheeler). Tras un intenso intercambio de inectivas, las Cortes aprobaron hoy por abrumadora mayoría una investigación congressional sobre la violencia callejera y los métodos policiales en el Sur de España y Las Canarias. El Partido Unión del Centro Democrático (UCD) del primer ministro Adolfo Suárez se sumó a comunistas y socialistas para aprobar la propuesta de investigación por 318 votos contra dos y la abstención de la Alianza Popular Derechista de Manuel Fraga.

La investigación en enero. Fraga censuró poco antes a los izquierdistas y al gobierno de Suárez por contribuir a lo que calificó de alteración de la ley y el orden.

Los diputados votaron comenzar

Pasa a la página 42

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza hoy 23 de diciembre). Acontecimientos de importancia: Durante actividades previas efectuadas en un mercado nervioso y de límites estrechos, las monedas desplegaron agudas fluctuaciones. El Dólar se debilitó durante la primera mitad de la semana y cayó hasta marcar una baja sin precedente frente al marco alemán (2.0950) y el franco suizo (1.9960) el martes. Poco más tarde, sin embargo, la moneda dio visos de un marcado movimiento ascendente y cerró difuso frente a la mayoría de las monedas de importancia.

### USDólar

El USDólar se robusteció después de la declaración hecha por el presidente Carter el 21 de diciembre en cuanto a que los

Pasa a la página 42

## Crisis económica en Argentina preocupa a varias industrias

Buenos Aires, diciembre 23. (AP). (Por Vicente L. Panetta). Dirigentes de diversas industrias expresaron su preocupación por la crisis económica del país, al tiempo que una fábrica de heladeras (refrigeradoras) cerraba su principal planta por un mes debido a problemas financieros. El ministro de Economía, José Martínez de Hoz, aseguró que el año próximo seguirá aplicando su política de austeridad, impuesto en marzo de 1976 tras el derrocamiento de la presidenta Isabel Perón.

Además, el mes pasado se registró un enorme aumento en las tasas de interés, que subió hasta

La industria argentina en general soporta una crítica situación ante la caída de la demanda, por

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREPARAN REUNION. Ismailia, Egipto, Dic. 23 (AP). Carteles y fotografías del presidente Anwar Sadat, decoran el Palacio de Gobierno en Ismailia,

una pequeña ciudad al oeste del Canal de Suez, donde Sadat se reunirá con el Primer Ministro israelí Menahem Begin, durante la Navidad.